

KSV Kufstein richtet Sparkassen Kids-Cup aus

Anmeldungen bis zum Freitag

Kufstein (djo) – Nach Österreich verschlägt es die Teilnehmer des Sparkassen Kids-Cups am kommenden Sonntag, 22. August. Das fünfte Rad-Rennen der Serie findet in Kufstein statt und wird vom dortigen KSV, der in diesem Jahr neu dabei ist, ausgerichtet. In Langkampfen am Überlaufbecken startet der Wettkampf um 13 Uhr. Die Startnummern werden bereits ab 11 Uhr ausgegeben, doch können sich Kurzent-schlossene gegen eine Gebühr von zwei Euro noch bis 12.30 Uhr nachmelden.

Die Rennserie des Sparkassen Kids-Cups umfasst in diesem Jahr sechs Rennen, zwei davon finden in Österreich statt. Um in die Gesamtwertung zu kommen, muss der Nachwuchs an mindestens drei Veranstaltungen teilgenommen haben. Maximal werden fünf Rennen gewertet. Wer bei allen Wettkämpfen gestartet ist, kann ein Ergebnis streichen. Das sechste Rennen, bei dem sich die Ge-

samtwertung entscheidet, findet in Bayrischzell statt. Bei allen Rennen herrscht Helmpflicht.

Derzeit ist für die Starter der Jahrgänge 1998 bis 1990 noch alles offen. Doch konnten zwei Teilnehmer bisher ungeschlagen aus den Wettkämpfen hervorgehen. Andreas Rainer (Jahrgang 1998) belegte in allen vier bisherigen Rennen den ersten Platz. Dies gelang auch Johann Brunner (Jahrgang 1996) vom SC Bad Wiessee. Er sammelte durch vier Siege 120 Punkte.

Anmeldungen für das Rennen nimmt Marion Plank bis Freitag, 20. August, unter Telefon (00 43) 53 72 / 72 095 oder per Fax unter (00 43) 699 / 12 70 18 13 entgegen. Die Startgebühr beträgt fünf Euro. Auch per E-Mail sind Anmeldungen möglich bei marion.plank@oegb.or.at.

@ Unter www.sportdatei.de können die Ergebnisse des Sparkassen Kids-Cups eingesehen werden.



Auch in Kufstein werden beim Kids-Cup – wie hier in Fischbachau – zahlreiche Starter erwartet.

Foto: Plettenberg